
      ATA Nº. 17/2017 
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto 
Rizzardi solicitou ao Ver. Elio Barili para que proferisse a leitura de um trecho bíblico. Após o Diretor 
de Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 16 (dezesseis), que em discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura 
das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: Ver. 
Juliano Fassini –  Moções de Pesar pelos falecimentos dos Senhores Telefforo Mantovani, Dionisio Signorelli 
e Velsi Crestani. Deferidas pela Mesa Diretora.  Ver. Juliano Fassini –  Pedido de Providência  - Melhorias e 
reparos na Casa Mortuária, bem como a aquisição de cadeiras estofadas e sofás para o local. Deferido pela 
Mesa Diretora. Ver. Juliano Fassini –  Indicação - Que o Poder Executivo juntamente com o Poder Legislativo 
oficiem junto ao DAER- Departamento Autônomo de Estradas e Rodagens, solicitando Placas Indicando o 
Município de Colorado/RS com a respectiva distância junto ao trevo do Tio Hugo (BR-386, ERS 223 e ERS 
158) e BR-285 (Trevo da Bandeira). Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Dogivan Jandrei Araldi – Moções de 
Pesar pelos falecimentos dos Senhores Velsi Crestani e Dionisio Signorelli. Deferidos pela Mesa Diretora.    
Ver. Dogivan Jandrei Araldi – Pedido de Providência  - Que o Poder Executivo providencie colocação de 
cascalho e abertura de laterais e de podas de árvores que invadem a pista, na estrada que liga a propriedade 
de Selvino Caraffini até as proximidades da propriedade de Moacir Dal Vesco. Deferida pela Mesa Diretora. 
Projetos: Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2017 – Concede Título de Cidadão Emérito de Colorado aos 
Sr. Antenor da Rosa. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei Legislativo nº 
01/2017 – Denomina Rua no Perímetro Urbano do Município de Colorado. Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão o Ver. Aloisio Remo Alves Xavier, autor do 
projeto, se manifestou saudando a presença dos familiares do Sr. Luiz Fermino Ottoni e teceu comentários a 
pessoa que foi o mesmo. Em  votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 018/2017  – 
Dispõe sobre o Plano Plurianual para o Quadriênio 2018/2021 e dá outras. Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 022/2017 – Autoriza o Poder Executivo a contratar operações de crédito com o 
Badesul Desenvolvimento S.A – Agência de Fomento/RS para obras de infraestrutura urbana – Recapeamento 
Asfáltico e Pavimentação Poliédrica. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres.   Projeto de Lei nº 
023/2017 – Altera o Anexo da Lei Municipal nº 196, de 31 de maio de 1997, no item Cargos em Comissão e dá 
outras providências. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No Grande Expediente não havia 
ninguém inscrito. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Ver. Aloisio Remo Alves Xavier- Teceu comentário ao Projeto nº 023/2017, e na 
condição de Servidor Público, entende que houve reivindicações dos Agentes de Saúde e 
Conselheiros Titulares, e se preocupa com a revisão anual de salários que ocorre em janeiro, disse 
que o projeto precisa ser bem estudado. Ver.ª Marta Rejane Mino – Se manifestou dizendo haver 
necessidade de reunião com o Prefeito para esclarecimentos em relação ao projeto citado pelo 
colega Aloisio, citou a reivindicação de vale alimentação pelos Conselheiros Tutelares, bem como 
saber dos cargos que estão sendo criados, a cobrança do auxílio transporte por parte dos 
Estudantes e entende ser gastos e por isso para votar é preciso esclarecimentos. Ver. Erlei Ferrari 
da Fonseca – Falou que manteve contato com a Vice-Prefeita de Selbach e com a Secretária de 
Educação a respeito do Passe Livre para Estudantes, onde está sendo renovado e que no nosso 
Município ainda não foi implantado. Quanto ao projeto discutido disse ser sem pé e sem cabeça, e 
que é preciso rever. Por último parabenizou os colegas que foram reivindicar em Brasília. Ver. 
Dogivan Jandrei Araldi – Disse ser necessário uma reunião com o Poder Executivo em relação as 
colocações dos colegas. Quanto a ajuda aos Estudantes, disse ter reivindicado e levado até à 
Assesoria Jurídica do Município e ainda não obteve retorno. Outro item abordado foi em relação a ida 
até Esteio na Expointer no lançamento de plantadeira de empresa local onde estão levando o nome 
de Colorado  para vários lugares. Por fim, parabenizou os que foram à Brasilia e protocolaram 
diversas emendas de todas as Bancadas. E convidou a todos para as festividades da Comunidade 
de Arroio das Pacas por ocasião do Centenário. Ver. Sandro Zanotto – Teceu comentários em 
relação ao Congresso da União dos Vereadores do Brasil em Brasília e do papel fundamental de 
fiscalizar, citou inclusive as emendas protocoladas. Ainda citou a importância de terem ido até a 
Expointer prestigiar empresa local. Finalizou divulgando na condição de Patrão do CTG, a 



programação da Semana Farroupilha. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – passou a  Presidência e se 
manifestou falando sobre a ida à Brasilia, e de pedidos de emendas protocolados, além de explanar 
sobre as reivindicações e aprendizado, onde unidos sem distinção de partidos foram reivindicar. 
Outro item citado pelo Vereador foi sobre o lançamento de produtos novos da Produfort em Esteio, 
citando as possíveis ampliações da empresa no Município e logistica de venda. Finalizando, elogiou 
o trabalho da Secretaria de Saúde e de melhoras na mesma. E parabenizou os familiares de Luiz 
Fermino Otoni pela denominação de Rua em sua homenagem. Ver. Juliano Fassini – Explanou sobre 
a ida na Expointer  acompanhar empresa local, e disse que quem quiser visitar a empresa terá 
dificuldades de localização, por não haver placas indicativas de Colorado. Finalizou dizendo que 
passaram duas horas debatendo alguns dias atrás sobre a contratação de médico plantonista, e quis 
saber porque agora estão criando mais cargos e o porquê desta criação. Ver. Mario Klein – 
Enalteceu a ida de membros da Casa para Brasilia e disse achar interessante que logo após o 
protocolo de pedido em Brasilia assessores estavam ligando para comunicar o feito, achou rápida a 
atitude por parte do gabinete do deputado. Comunicou a nova Presidência do PMDB no Município 
que está a cargo do Senhor Leonir Rizzardi. Comentou sobre o lançamento de plantadeira por parte 
da Produfort e citou a amizade e longa data com o Senhor Erasmo Batistella empresário que 
começou trabalhos há alguns anos no Município. Finalizou o pronunciamento parabenizando a 
família do Sr. Luiz Fermino Ottoni pela denominação da rua. Ver. Elio Barili – Agradeceu o 
atendimento aos seus pedidos de providênci junto a comunidade de Vista Alegre. Quanto ao Projeto 
de Lei nº 023 disse ser necessário debater e ver da real necessidade. Apresentou também a 
importância da ida até a Expointer onde uma industria de Colorado está agregando valores com seu 
produto e citou as qualidades do mesmo. Finalizou explanando sobre o Seminário da Uvergs 
ealizado em Porto Alegre, citando um relato dos assuntos debatidos bem como enalteceu o 
palestrante e Prefeito de Bento Gonçalves pela escola de gestão implantada junto ao Município. 
Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelos 
presentes. Colorado/RS, 29 de agosto de 2017. 


